



Bergpredigt

Innsbruck, 21.12.20

Liebe Prozessionsteilnehmer,

ich heie euch herzlich willkommen hier auf der Abhrstation Knigswarte und danke Euch fr euer Erscheinen.

Mein Name ist Klaus Schreiner und ich wohne in Innsbruck, bin von Beruf Kaufmann und arbeite seit ber 15 Jahren selbststndig als Unternehmensberater, Bilanzbuchhalter und Lohnverrechner. ber die Themen die ich in dieser Bergpredigt in Berg auf der Knigswarte nur kurz anreisen kann, habe ich auf dem Blog www.aktivist4you.at ausfhrlich geschrieben. Dort findet man ber 1.000 offenen Briefe an die Verantwortlichen und deutschsprachigen Mainstreammedien verffentlicht und viel Info mehr.

Die ursprngliche Bergpredigt von Gottes Sohn Jesus hatte ja **das Ansinnen den Willen Gottes** zu verknden bzw. zu erlutern, was ich nicht alles wiederholen mchte und werde aber aus gegebenen Anlass der Knigswarte an das Gebot erinnere:

DU SOLLST NICHT TTEN und DAZU KEINE BEIHILFE LEISTEN!

Ja, mit den hier auf der Knigswarte fr den aktiven Kriegsakteur CIA/NSA ausspionierten Metadaten werden nicht nur Analysen von Verdchtigen erstellt, die schnell und vielfach fahrlssig auf die Kill List kommen, nein, es werden auch mit den Metadaten Zielortungen von menschlichen Verdchtigten durchgefhrt, welche dann per Killerdrohnen und hellfireraketen geortet, gejagt und hinterhltig aus drei Kilometer Hhe ermordet werden, obwohl Sie sich in keiner Kriegshandlung oder in einem Terrorakt befinden. Bekannt ist, dass dieses unmenschliche illegale menschenverachtende menschenrechtswidrige rechtswidrige und terroristische Drohnenmordprogramm ber 98 % unschuldige Menschen ermordet. JA STERREICH liefert entgegen der Verfassung und aller geltenden Rechte die Metadaten zur Ermordung und die dafr Verantwortlichen in sterreich denken noch immer: Sie stehen ber dem Gesetz. Donald Trump hat zudem das Drohnenmordprogramm auf ber 9 Milliarden Dollar im Jahr 2019 gesteigert. Dass dieses terroristische

Drohnenmordprogramm viele Hinterbliebene radikalisiert hat und diese dann Widerstandsgruppen unterstützten oder selbst diesen beigetreten sind, und somit den Terror um ein Vielfaches erhöht haben, ist dokumentiert und bekannt. Das Drohnenmordprogramm ist ein Geschäftsmodell bzw. ein perpetuum mobile der Rüstungsindustrie, des Pentagons bzw. des militärischen-industriellen-Komplexes in den USA über den ich ebenfalls einen sehr ausführlichen Artikel am Blog veröffentlicht habe. Und noch zur Info: Das neutrale Österreich betreibt mit der Königswarte also US-Spionage auf Steuergeldkosten, welche zwischen 10-20 Millionen im Jahr ausmachen.

Die Mainstreammedien wie alle Medien auch, unterliegen mehreren Gesetzen. Diese verpflichten die Medien zur Wahrheit, zur aktiven Friedensverpflichtung, zur Völkerverständigung, gegen Rassismus und Apartheid sich stark zu machen und die Demokratie zu schützen.

Aber starke finanzielle Interessenskonflikte lassen die Mainstreammedien eher als Regime Change Unterstützer und Kriegsverkäufer erscheinen, wie sie auch das Drohnenmordprogramm völlig unzureichend thematisieren bzw. bestmöglich vertuschen und die systematische US-Folter in Geheimgefängnissen auch völlig unzureichend thematisieren damit sich so wenig Empörung wie möglich und kein Veränderungsdruck in der Zivilgesellschaft ergeben kann. Die Haupt-Ursache für die Flucht von den Flüchtlingen nämlich vorwiegend illegale NATO-Angriffskriege wird von den Mainstreammedien ebenfalls unzureichend bis gar nicht thematisiert. Jeder der sich die Asylwerberstatistiken von Österreich ab 2002 bis aktuell ansieht, kann leicht erkennen, dass Österreich eigentlich ein NATO-Kriegsflüchtlingsauffangland ist, welches immer zwischen 40-72 % aller jährlichen Asylwerber aus illegalen NATO-Kriegsländern erhält. Und: Seit dem 2. Weltkrieg wurden durch die USA zwischen 20-30 Millionen Menschen ermordet. Ja, wurden sie und kein einziger musste dafür vor Gericht Verantwortung übernehmen.

Die Medien berichten auch nicht wirklich bzw. völlig unzureichend über den seit Jahrzehnten vorherrschenden internationalen Rechtsbankrott, daher sind zahlreiche NATO-Kriegsverbrecher nach wie vor auf freiem Fuß, und der Internationale Strafgerichtshof zeigt damit seine Zahnlosigkeit auf und deswegen herrscht KEINERLEI ABSCHRECKUNG der Eliten die Kriegsspiele spielen und daran verdienen bzw. davon profitieren. Da muss sich was ändern, um endlich FRIEDEN durch RECHT in der Welt den Einzug zu ermöglichen. Der immerwährende Weltfriede ist nur möglich, wenn der ICC Zähne hat und diese auch zeigt. Kriegsverbrecher müssen angeklagt und verurteilt werden damit ABSCHRECKUNG herrscht. Es darf NIEMAND über dem Gesetz stehen! Schon klar, oder? Auch nicht Kurz, Van der Bellen, Tanner und wie sie alle heißen.

Empfehlen möchte ich allen Menschen noch: Lest Sach- und Fachbücher, die erreichen Stellen im Gehirn, da kommt der Fernsehen niemals hin. Und: Wissen ist eine Holschuld.

Also ihr Lieben, ich wünsche allen eine Bewusstseinsveränderung und Mut zur Tat, um den Weg: Frieden durch Recht in die Welt zu begleiten.

Alles Liebe ihr Lieben, Klaus.